
我校召开 2022 年语言文字工作会议

撰稿人：基础学科部 张晓

2022 年 4 月 21 日，我校在文景校区明远楼 2112 会议室

召开 2022 年语言文字工作会议。党委书记杨云峰、校长王

天哲、党委副书记薛安顺出席会议，学校语言文字工作委员

会成员，招就处、科技处、后勤保障处、体育部、培训部、

图书馆、物业公司部门负责人参加会议。薛安顺主持会议。

上图为会议现场

会上，薛安顺传达了 2022 年全省语言文字工作视频会

议精神。他指出，语委会要加大推广普通话的力度，严格规

范全体师生在教学活动及公共场所的文明用语，后勤保障、

服务管理人员要自觉加强讲普通话的意识，全面提升我校语

言文字服务水平。



基础学科部主任师炜代表语委会汇报了我校近三年语

言文字工作情况及 2022 年工作要点，党委宣传部部长李孟

瑞汇报清理整治不规范用语用字工作的具体实施方案。

王天哲要求，一是全校高度重视语言文字规范化的工作

要求，自觉维护学校形象，传承中华民族的宝贵精神财富。

二是明确清理整治不规范用语用字的任务要求，摸排突出问

题，确保认真、细致、全面完成任务。三是从行动上切实落



实，将整治不规范用语用字融入 70 年校庆工作，彻底清理

整治，以实际行动迎接党的二十大胜利召开。

杨云峰强调，一要提高思想认识，增强责任意识，深刻

理解语言文字工作在立德树人根本任务中的重要作用，将规

范用语用字与教书育人的使命相统一。二要克服工作中存在

的突出问题，通过本次整改活动提升校园普通话普及率、师

生语言表达及文字书写水平、网站平台宣传文稿质量。三要

强化干部责任担当，改进工作作风，认真开展好相关活动，

坚决、彻底、迅速整改校园内不规范用语用字现象，持续提

升我校师生的文化素养，进一步推动我校语言文字工作高质

量发展。
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